

Tendances & co

Le Mag du Nord-Pas-de-Calais

Victor Delpierre
**LE ROI DU SHAKER
EST CALAISIEEN**

2018/MARS

#76



Gabriel Asseman ne quitte jamais son béret lorsqu'il est en service. Il se fond ainsi parfaitement dans le décor.

Une basse-cour de haut vol

La rubrique déco change de peau ! Aussi souvent que possible, nous vous emmènerons désormais à la rencontre de professionnels ou amateurs de décoration. L'occasion de découvrir des personnalités et des univers différents. Et pourquoi pas vous ?



Dans la rue des Balances, à Arras, la 4L customisée du restaurant ne passe pas inaperçue.

Garée devant le restaurant, idéalement situé rue des Balances, la 4L donne le ton. Bienvenue à L'œuf ou la poule, le premier restaurant de Gabriel Asseman, un chef de 38 ans. Comme son nom l'indique, on y consomme principalement des mets raffinés à base d'œufs et de volailles issus de l'agriculture locale. Avec un thème pareil, il ne fallait pas se tromper sur la déco. Pour cette partie, Gabriel a pu compter sur le soutien et le savoir-faire de son épouse, Linda. Cette passionnée de déco a tout fait elle-même, la plupart du temps à partir de matériaux de récupération. Suspensions en bois, palettes démontées, œufs en plâtre... A la fois habile et créative, Linda a su personnaliser l'établissement de son mari et lui donner un cachet unique. «On ne voulait pas tomber dans le cliché de la ferme avec de la paille et des râteliers, précise Gabriel. On voulait de l'originalité.»



FOURNISSEUR
OFFICIEL DE
VOTRE
MAISON



MEUBLES . SALONS . FAUTEUILS RELAX
LITERIE . DRESSINGS . CUISINES



35 Rue Carnot à Saint-Omer - 03 21 98 59 44

www.kingameublement.fr

kingameublement@aol.com

Ouvert le samedi de 9h à 12h et de 14h30 à 19h,
le dimanche de 15 à 19h et le lundi et mercredi de 14h à 19h.
Egalement sur RDV

kingameublement.blogspot.fr



Retrouvez nous sur





La déco de Linda Asseman

Fais la poule, fais la poule...

Qui dit ambiance de ferme dit forcément poulettes !



Cagette customisée

Pour rester dans l'ambiance de la ferme, une simple cagette, du grillage à poule et quelques accessoires. Il fallait y penser !



La pièce-maitresse

La suspension en bois, fixée au plafond, est l'élément central de la décoration du restaurant. Cette composition qui attire tous les regards est un enchevêtrement d'une quinzaine de lampes suspendues, de plantes et fleurs artificielles et de petits vases qui se balancent dans le vide. Le résultat est surprenant et original.



Les chaussures ont bien souvent du mal à trouver la place qu'elles méritent dans la maison. Livrées à elles-mêmes au milieu de la chambre, souvent séparées de leur moitié, elles ne font que se lamenter. Mais ça, c'était avant de tomber sur cette formidable pyramide de chaussures hyper tendance et hyper facile à réaliser. Toutes les infos sur www.flemarie.fr



Les suspensions ont tout bon. On vous avait bien dit que les suspensions étaient tendances. Notre amie Linda a visé juste. Pour vous inspirer, rendez-vous sur deavita.fr



Je suis conquise par l'univers de cette «tortilleuse de fer», comme elle se surnomme. Du fer qui se transforme en mots doux (ou pas) et le plus souvent, en prénoms d'enfants. Une artiste talentueuse à retrouver sur Facebook : [LOrnithorinque Funambule](https://www.facebook.com/LOrnithorinqueFunambule).